

高校総体壮行式



選手代表謝辞 糸賀友紀

総体決意表明

○ウエイトリフティング部

日頃から厳しい練習をやってきたので、大会ではその練習の成果を十二分に発揮して大会に挑みます

○力ヌー部

応援してくださいっている皆さんの方々に唯一できる恩返しは、結果を残すことです。頑張ります！

○剣道部

3年生にとっては最後の大会になります。今までやってきた成果を一振り一振りに込めて、がんばりたいです。

○サッカー部

自分たちが今、テニスが出来ている環境、そしてテニスをさせてくれた人たちに感謝して、悔いが残らない試合をして来ます。

○卓球部

3年生にとって最後の大会になるので感謝の気持ちを忘れず、最高の試合ができるように選手全員頑張ります！

○バドミントン部

個々の目標を目指し、悔いの残らない試合をします。

○バレーボール部

今まで応援して下さった方々への感謝の気持ちを込め、自分を信じ、仲間を信じて、全員バレーで頑張ります。

○陸上部

日頃の練習の成果を出せるよう全力で競技にのぞみ、中国大会出場を目指します。

生徒会・農業クラブ・家庭クラブ総会

生徒会長

環境科学科三年 古川一輝

私たち生徒会は、生徒のお手本となるような生活を送ることを目標としています。きちんとした服装、元気の良さあいさつ、遅刻0を目標にしています。生徒の皆さんが充実した生活ができるように努力していきます。

家庭クラブ会長

食品科学科三年 吾郷梨紗

今年度の家庭クラブは、明るく元気に盛り上げていきたいと思っています。5月におこなった新入生向けの企画では、多くの人が参加してもらうことができました。まだまだ楽しい企画を計画していきますので、参加してください。



頑張れ 総体



校長 桑原 克夫

大会記録

○中国力ヌーレガッタ

5月3・4日 広島県八千代湖

「女子カヤックシングル」

優勝 田和 里美(食3)

3位 矢田 冨(食3)

4位 清水 麻友(食3)

「男子カナディアシングル」

4位 糸賀 大智(食2)

○ウエイト県大会

5月8日

「新記録」

56 kg 加納 渉(環3)

69 kg 江角宗生(動3)

105 kg 濱村正輝(植3)

○春の高校野球島根大会

4月24日

出農

1 100020200

0 100003000

大東

4 6

〈ベスト16〉

頑張れ 総体

五月の連休も終わり、一年生も少しずつ学校生活になれてきたころだと思います。先日は、初めての定期考査も終わり、その結果が先生から返され一喜一憂している生徒もいるかもしれません。テストを受けることを多く生徒諸君はいやだと思っているかもしれませんが、卒業後、多くの生徒から高校の時もっと勉強しておけばよかったという話をよく聞くのも事実です。テストは毎日勉強していることの再確認と色々な知識や考え方を自分のものとするものだと思います。先日のPTA総会での進路講話の中でも、小中学校の基本的な知識を習得するのは違って高校での学習は、授業で教わったことをどう整理し自分の考えをまとめる力を育てることが大切であるというようなことをお話いただきました。また、知・徳・体のバランスも大切だと話されました。覚える学習から考える学習を心がけることが大切だと思います。

話は少し変わりますが、先日、これから始まる島根県総合体育大会(総体)の壮行式がありました。運動部のキャプテンから大会に臨む意気込みを話してくれましたが、その話の中に「色々な人たちに支えてもらいながら大会に臨むことができた。」と言ってくれました。最後に、「一、二年生にむけて「まだ、部活動に入っていない生徒に対して、入部し、送られる側になってほしい。」と話しました。部活動することは、特に「徳・体」を身に付ける最も近道だと思います。また、野球部員によるエールもすばらしかったと感じました。三年生にとって総仕上げとなる大会です。悔いの残らないものとなることを願っています。頑張ります！

期日と会場

○ウエイトリフティング部

6月4日

出雲農林高校

○力ヌー部

6月2日

美郷町国体記念コース

○剣道部

6月3日〜4日

大田市総合体育館

○サッカー部

5月28日〜29日

浜山公園球技場ほか

〔前期〕

6月2日〜4日

浜田市陸上競技場ほか

○ソフトテニス部

6月2日〜4日

県立浜山公園テニス場

○卓球部

6月2日〜4日

益田市市民会館

○バドミントン部

6月2日〜4日

鹿島総合体育館

○バレーボール部

6月2日〜4日

カミアリーナ・大社高校

○陸上部

5月27日〜29日

県立浜山陸上競技場

〔後期〕

6月2日〜4日

浜田市陸上競技場ほか

6月の行事予定		
日	月	項目
1	水	眼科検診
2	木	↑ ワックスがけ
3	金	← 総体、美術講習会
4	土	↓ 吹奏楽祭
5	日	ウエイト県高校総体
6	月	
7	火	
8	水	CS
9	木	内科検診
10	金	意見発表会、漢字検定
11	土	CS、英語検定
12	日	危険物取扱者試験
13	月	図書館ガイド提出日
14	火	家畜審査競技県大会
15	水	CS
16	木	プロジェクト発表会
17	金	↕ 中国高校陸上
18	土	↕ カヌー国体予選
19	日	↕ ウエイト中国大会
20	月	
21	火	農業鑑定競技会
22	水	
23	木	2年健康教育
24	金	PTA評議委員会
25	土	出校日
26	日	
27	月	期末考査①
28	火	期末考査②
29	水	代休(6/25)
30	木	期末考査③

PTA会長就任あいさつ
板垣 剛

この度、平成23年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました。板垣と申します。先ずは、東日本大震災においてお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りすると共に、被災された方や関係する方々には、心よりお見舞い申し上げます。一日も早く復興され、被災をされた方々のお心が少しでも癒える日が訪れる事をお祈り申し上げます。

当校の卒業生でもある私ですが、偶然にも、子どもがこの出雲農林高校にお世話になることで、再びご縁があり、このような機会をいただきました。母校での当然親しみを感じますし、不思議な縁を感じています。この出会いを大切に、一年という短い期間ですが、皆さんと一生の宝物になる様、全力を尽くそうと思えます。お世話になります。どうぞ宜しくお願い致します。

去る5月15日にありました進路講演会「子どもと共に考える進路選択」の中で、「子ども任せにはいきませんよ」「このように先の読めない時代からこそ、親は子供より知っていないと正しい方向に子どもを向かわせる事が出来ないですよ」という話がありました。さあ、保護者の皆様は如何でしょうか。私はもしかしたら、子ども任せにしていた自分だったのではないかと思います。が、PTA活動に参加させて頂き気づく事ができました。

高校生の子どもたちはまだまだまだ養育事が沢山あります。全てでは無いですが、「もう高校生だから・・・」は止めて、「まだ高校生だから・・・」に保護者の意識を変える事が大切だと思います。高校生という時期は、家庭はもちろん大切ですが、家庭だけで育つのではなく、学校、地域社会の中で大きく成長していきます。まずは大人同士のより良いコミュニケーションを保つ姿勢を見せていくことで、「自分さえ良ければいい」という狭い考えに陥ることなく、周りの人々と助け合って生きていく人間に育っていくのではないのでしょうか。

PTA活動は、親同士や先生とのコミュニケーションのとれる場でもあるのです。皆さんとともに子どもたちのために力を合わせて楽しく活動していきたいと願っています。今後ともPTA活動にご協力、ご参加を賜りますようお願い申し上げます。



農産物販売



PTA会長あいさつ



測量士補試験勉強

1年・トウモロコシ播種定植
2年・水準測量
・アジサイの管理
3年・測量士補資格試験勉強

環境科学科



花の郷での販売実習

植物科学科

「校外」
・花の郷
「校内」
・田植え
・夏野菜の定植
・草花の管理



移動動物園：風の子楽学館

「校外」
・移動動物園
「校内」
・ヒツジの毛刈り
・貯蔵飼料作り

動物科学科



ジベレリン処理

食品科学科

・イチゴジャム製造
・タケノコの缶詰製造
・マーメイド製造
・ジベレリン処理
(ピオーネ・デラウエア)

5月の専門教育

スクールカウンセラー
小林亮輔 先生

みなさんこんにちは。スクールカウンセラーの小林亮輔です。今年度も出雲農林高校に来させていただくことになりました。月に1回程度、午前中を中心に来させていただきます。具体的な日にちは便り、またお知らせしたいと思います。使い勝手は悪いですが、心配なこと・気になることがありましたら、遠慮なくお越しください。今年1年、よろしくお願いたします。



チャレンジショップ開店
6月 8日(水) 担当: 食品
16:30~17:30
6月 11日(土) 担当: 食品
9:00~12:00
6月 15日(水) 担当: 環境
16:30~17:30
6月 18日(土) 担当: 環境
9:00~12:00